
ЗАСЕДАНИЕ ОКРУЖНОГО КОМИТЕТА ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ АНОНИМНЫХ 
АЛКОГОЛИКОВ 


ДЕЛЕГАТСКОГО ОКРУГА РЕСПУБЛИКИ МАРИЙ ЭЛ № 24

(4 августа 2024 года, воскресенье)


группа «ШАНС» г. Волжск, ул. Грибоедова , д. 2


Расписание заседания:

15:00 - 16:30 Работа по отчетам членов Окружного Комитета.

Перерыв 10 мин. 
16:40 - 18:00 Работа по вопросам Окружного Комитета 
ПОВЕСТКА  :

1. Определение Кворума заседания;  7 членов комитета, 7 наблюдателей; кворум  4 человека. 
2. Утверждение Повестки заседания и, при  необходимости, изменение и дополнение 
Повестки.  Голосование: единогласно «За»


I часть заседания (отчетная) (Регламент 5 минут ответы на вопросы).

1. Вопросы Председателям Групп 
2. Вопросы Председателю ОК АА ДО РМЭ (Юлие З.) 
3. Вопросы Казначею ОК АА ДО РМЭ (Анна В.) 
4. Вопросы Председателю КИО ОК АА ДО РМЭ (Андрей Р.) 
5. Вопросы Председателю КИТ ОК АА ДО РМЭ (Сергей Ш.) 
6. Вопросы Председателю ТК ОК АА ДО РМЭ (Максиму Б.) 
7. Вопросы Председателю ЛИК ОК АА ДО РМЭ (Александр) 
8. Вопросы Председателю БУ ОК ДО РМЭ ( Лариса К.) 
9. Вопросы к Координатору по Стендам (Марина П.) 
10.Вопросы Председателю Комитета по развитию территорий (Александр Г.) 
11.Информация от Делегата Сергей Ш 

Представление решений предыдущего заседания Комитета и учет их исполнения:  

1. Предложение: Сделать подсказку с информацией для всех групп. Ответственный Дима З. 
Решение: Ответственный отсутствовал 

2. Спросить у группы ШАНС о возможности/готовности размещать листовки в подъездах 
на досках УК, эта информация необходима для обсуждения вопросов при проведении 
круглого стола с администрацией в г. Волжск 

Решение: Члены группы готовы участвовать. 

3. КИО разработать оптимальное предложение по фильму «о истории создания АА в Марий 
Эл», сметную стоимость и предложить на обсуждение в ОК. 

Решение: Работа по созданию фильма идет. Сейчас на стадии сбора информации. 

II. Часть (выборная): проходит по процедуре 3-го Завета. 
1. Вышел срок служение председателя ТК Максима Б. Выбрать другого кандидата.  



Председатель телефонного комитета, в связи с окончанием срока служения, снял свои 
полномочия. Из присутствующих никто на служение не выдвинулся. Нужен председатель 
телефонного комитета. 

2. Выбрать наблюдателя на ОК г. Казани (возможно два наблюдателя) для обмена опытом. 
Кандидатура на ОК г. Казань: Кандидатуры нет 

III.Часть (постановка задач): 
1. Запустить рекламу в ВК на 6 тр и получить бонус 5 тр 
Голосование: 6-за, 1-воздержался. Решение принято. 

2. Комитет по стендам, для инвентаризации просит помощь у служителей. А также, 
наладить связь с городской и республиканской больницей, координатор рассказала 
ситуацию и обратилась к председателю КИО. Обсудили дальнейший план действий. 

3. КОФС предлагает плавающее время и место для проведения собраний по юбилею. На 
разных группах и в разное время. Например до или после собрания.  
1) неделя Маяк в 20:15.  
2) неделя альтернатива 20:15 
3) неделя есть решение в …. 18 или 20:45 
4) неделя Луч в 18:30.  
Таким образом уравняем возможность служить на юбилее всем алкоголикам.  
В прошлом году были споры по этому вопросу. 

Решение: ПГ спросить у групп про место и время для проведения собраний КОФС 

4. Предложение: напечатать наши истории "Алкоголики о себе». И предложение: печатать 
вместе с историями Содружества Казани. 

Решение: ЛИК взял на проработку этот вопрос до следующего собрания (макет, цена). 

4. Следующее собрание Окружного комитета состоится на группе Альтернатива 01.09.2024 в 
15:00. 

2. Отчеты ПГ групп и Председателей Комитетов за апрель 2024 г.


2.1. Отчеты  ПГ групп:


1.Группа  Альтернатива 

1. Средняя посещаемость - 6 человек. Новичков не было. 
2. Посещение РО п. Куяр - 1 человек, РО Оршанка - 1 человек. 
3. Объявления о служениях в ОК осуществляются, желающих пока нет. 
4. Озвучен вопрос: 



Друзья, наши братья с Урала поднимают вопрос, насколько нам нужно 
руководство по обслуживанию АА, которое бежевые, сша и канады. 
Руководство АА России вроде как есть, но традиции, концепции все изучают по 
руководству сша и канады. Фонд Единство не печатает эту книгу, только фоаа. 
И мы покупаем их в фоаа. Вопрос: надо ли нам, чтобы фонд Единство начал 
печатать это руководство? Хотя бы до того времени, когда в руководстве по 
обслуживанию АА России будут созданы и доработаны все главы.  
Это один из возможных вопросов на следующую конференцию. Какое наше 
мнение? Принято решение:"НУЖНО" 

6. 7--я традиция за июль месяц -12.176 р. Из них аренда - 9.000 р. За 
электричество - 330 руб., чай - 3.331 р. 51 коп .  Итого: - 474 р.51 коп.  
Принято решение о перечислении взносов по 400 руб.  в РСО и ОК из суммы 
остатка прошлого месяца. 

2. Группа Возрождение (ПГ Алексей)  
Проведено 11 собраний  
Посещаемость 1-6 человек, в среднем 3 
Новичков нет 
7 традиция 1920 
Отчисления  
в ФО АА 480 руб 
в ОК РМЭ 480 руб 
аренда помещения 1000 руб 

3. Группа Есть Решение (ПГ Владимир) 

Посещаемость 
День: 7 
Вечер: 12 
Новичков: 7 
Группа приняла решение один раз в месяц гарантированно обеспечить 
экипажем поездку в Козмодемьянск.  
Выбрали ответственного координатора по размещению объявлений в подъездах   
7-я традиция 34239 
Расходы 22060 
Итого на конец июля 17194 плюс резерв 20000 
500 рублей на Тайнинку 
1000 рублей Единство 
13500 Окружной комитет 

4. Группа Луч 
Группа работала весь месяц.  
В среднем группу посещают 13 человек.  
4 новичка.  
Седьмая традиция  41879 р 
Отчисления : 



1. ФОАА - 4036 р 
2. Единство - 4036 р 
3. Округ -12231,29 р 
On line собрание группы Луч проходит по вторникам и четвергам с 13:00 до 
14:00 
Члены группы собираются и выходят в жилые сектора сомбатхея для 
размещения информационных листов об АА. 
На группе поставили белую банку для сбора денег на литературу в 
исправительные учреждения; 
Проведено 5 спикерских из них: 
1 юбилейная АА гр Луч; 2 гости АА с других городов; 2 члены АА других 
групп г. Йошкар-Олы. 

5. Группа Луч Надежды 

1. Средняя посещаемость 5 человек 1 новичок (улица от листовок) 
2. Разместили информационные листы в пос. Оршанка 
3. Было посещений детокс в пос. Оршанка, и в УФСИЦ Медведево.  
7 традиция 2000 руб, расходы группы 2000р, ОК-500 р 

6. Группа Маяк (предоставил отчет ПГ Константин) 

1.Посещаемость в среднем 21 человек. 
2.Пришли 4 новичка 
     Через анонимного алкоголика-1.  
     С Реабилитации-1. 
      От родственника -1. 
      От врача-1. 
3.  7 традиция 29248р. Расход 25624р. Отчисления в ДО-2899р., РСО -725. 
4.Было 8 Спикерских. 
5.В Светлый (жен.кол.) - 2 человека. 
6.Прошла ротация служителей. 
7.Проводим ночную группу ПН., СР., ПТ. с 21-00 до 22-00. (Пробное на 3 мес). 
8.Выбрали представителя в комитет  по Р.Т - Александр.С. 
9.Выбрали представителя Пресс Медиа - Анна З. 
10.Передали стенд в УИН. 
11. Литература в Псих Больницу передана. 
. 

7. Группа «Шанс» г. Волжск.

8. Модель собрания Козьмодемьянск. 



2.1.  Отчет Председателя ОК АА ДО РМЭ № 24 

1. ОК АА ДО РМЭ сформировала повестку заседания,  сформировала отчеты, 
проинформировала членов Содружества АА РМЭ через чаты. 
2. В ОК АА ДО РМЭ № 24 обслуживаются группы Республики Марий Эл.  
В Республике Марий Эл работают 7 Групп: 
1. «Альтернатива» г. Йошкар-Ола, ул. Волкова , д. 60, каб. 227 (Бизнес-
центр) 

2.  «Есть решение» г. Йошкар-Ола, ул. Свердлова, 49 б 
3.  «Луч» г. Йошкар-Ола, Ленинский пр-т д. 16 (ул. Петрова д. 1) 
4.  «Маяк» г. Йошкар-Ола, ул. Палантая, д. 114 б (ТЦ Гостинный Двор) 
5.  «Возрождение» пос. Советский ул. Свободы, д. 6, каб. 10 
6.  «Луч надежды» пос. Оршанка ул. Пролетарская, д. 8, каб. 11 
7. «Шанс» г.Волжск, ул.Советская, д.52, при ГБУ РМЭ «Волжская ЦГБ» 

Проводится модель собрания в городе Козьмодемьянск.  

В составе ОК работает 8 комитетов:  
1.  КИО - Андрей Р. (ПК) 
2.  КИТ - Сергей Ш. (ПК) 
3.  ТК - врио. Максим Б. (ПК) 
4.  ЛИК - Александр (ПК) 
5.  БУ (совмещенный ЛУ и ИУ)  - Лариса К. (ПК) 
6.  Комитет по стендам Марина П. (Координатор) 
7.  Комитет по развитию территорий - Александр Ш. (ПК) 
8. КОФС (комитет по форумам и семинарам) - Дима З. (ПК) 

Совместно с юристом Надеждой Ц. работали над несколькими задачами: 

1. Работает над вопросом размещения рекламы в газетах на безвозмездной 
основе в рамках закона «о социальной рекламе» уже несколько месяцев (с 
мая). Надеждой проработана тема законных оснований для размещения 
рекламы о Содружестве АА и алгоритм действий. Надежда за подписью 
директора Фонда Андрея Радайкина подготовила письма для дальнейшей 
отправки в УФАС России. 

2. Работали над проблемой, которая возникла с «Профи сервисом» и вопросом:  
«Как нам разместить листовки и поехать на междугороднем транспорте?», 
продумали этот вопрос, Надежда подготовила и отправила все материалы и 
письма в администрацию, также председатель КИО отдаст копии всей этой 
документации в «Профи сервис», ждем, что нам ответят? 
  
3. Подготовили письма в МФЦ и ММЗ, председатель КИО договорился о 
информировании в этих крупнейших организациях. 



4. Записываюсь на прием к мэру города Трудинову А.А. на последний четверг 
августа.  Готовим повестку для встречи. 

2.2.  Отчет Казначея ОК АА ДО РМЭ № 2 

2.3.  Отчет Председателя КИО ОК АА ДО РМЭ № 24

-Посетили вытрезвитель в г. Волжск, проверили наличие буклетов и визиток АА.  
-Участвовали в интерактивных часах ( Кит, Тк) на форуме Нижнего Новгорода.  
-Участвовали на празднике "День Семьи" в парке, представили литературу АА( с баннером и 
штендером АА)  
-Встреча с руководством ГУП РМЭ "Троллейбусный транспорт" 
-Мероприятие по размещению в троллейбусах кармашков с информацией АА 
-Публикации объявлений в пабликах вк о собраниях в г. Волжск, г. Козьмодемьянск.  



-Проработана тема с УФАС по поводу соц.рекламы и законных обоснований для нас. 
Подготовлены письма, сейчас отправят в УФАС России. 
-Работа над проблемой, которая возникла с Профи сервисом и вопросом:  «Как нам 
разместить листовки и поехать на междугороднем транспорте?» 
Надежда подготовила и отправила все материалы и письма в администрацию, также 
председатель КИО отдаст копии всей этой документации в профи сервис и посмотрим что 
нам ответят.  
-Подготовлены письма в МФЦ и ММЗ, председатель КИО договорился о информировании в 
этих крупнейших организациях.  
-Связь с администрацией г. Йошкар-ола, с Комитетом молодежной политики РМЭ. 

2.4.  Отчет Председателя ТК ОК АА ДО РМЭ № 24 
 

2.5. Отчет Председателя ЛИК ОК АА ДО РМЭ № 24 (Владимир Г.) 
В литкоме 50 т.р. Из них литературой 42051. Заказ в фонд Единство на сумму 
29928 выполнен, литература пришла в полном объёме. Книги руководство США 
и Канады  бежевая 5шт. для группы Луч доставлены. Общая сумма за 
пересылку составила 3432р. В БУ комитет литература на сумму 5228. Группами 
заказана литература на сумму 7485. 

2.6.  Отчет Председателя КИТ ОК ДО АА РМЭ № 24. 

2.6.  Отчет Председателя БУ ОК ДО АА РМЭ № 24. 
1.Посещали р/о и детокс в пгт. Оршанка, пгт. Куяр 
2.Посещали УФСИЦ-3 (пгт. Медведево), УФСИЦ-7, женская группа (пгт. 
Светлый), ИК-4 (пгт. Лесной)  



3.Повесили стенд в CИЗО-1 
4.Передали 10 книг АА в ИК-4, началась малая группа по шагам с 
заключёнными 
5.Был проведён тренинг от комитета для эффективной работы в лечебных и 
исправительных учреждениях в рамках 5 традиции 

2.7. Отчет Координатора по стендам ОК АА ДО РМЭ № 24 
Комитет по стендам объявляет об инвентаризации, просит служащих 
ответственных за размещение стендов на группах проверить закрепленные за 
группами стенды, а так же у кого есть желание и возможность помочь 
проверить стенды размещённые в районах республики 
Передан 1 стенд в сизо-1.  
В наличии 22 стенда б/карманов 

2.8. Отчет председателя комитета по развитию территории 
Собрания проводили 2 раза в субботу. Необходимы люди готовые ездить и 
проводить собрания в Козъмодемьянске. Принято решение сделать график 
поездок  в Козьмодемьянск.  

Заседание Окружного комитета по обслуживанию Анонимных Алкоголиков 
Делегатского Округа № 24 закончилось молитвой о душевном покое. 
Ведущий заседания - Председатель ЛИК (Владимир Г.) 


